

## Bürgerinitiative protestiert gegen Fotoaktion des WVS

Ihren Unmut über die umstrittene Fotoaktion des Wasser- und Abwasserverbandes Bad Salzungen brachten rund 30 Mitglieder der Bürgerinitiative "Rhön-Aktiv" anlässlich der Verbandsversammlung des WVS in Bad Salzungen am Mittwochnachmittag zum Ausdruck. Auf Transparenten und Plakaten protestierten sie gegen die geplante Änderung der Entwässerungssatzung. Die Bürgerinitiative sieht in der Änderung eine massive Einschränkung der Rechte der betroffenen Grundstückseigentümer und betrachtet die rückwirkende Legalisierung der durch Fotoaufnahmen gesammelten Daten als völlig inakzeptabel.

Foto: Heiko Matz  
11.04.2013